

244 junge Menschen werden Opelaner

Bei Opel haben zum Beginn des neuen Ausbildungsjahres insgesamt 244 Berufsneulinge gestartet. An den Standorten Rüsselsheim, Eisenach, Kaiserslautern und Bochum bietet das Unternehmen rund 20 Ausbildungs- und Studiengänge an. In der über 150-jährigen Ausbildungsgeschichte von Opel sind mittlerweile insgesamt mehr als 25 000 junge Menschen ins Berufsleben gestartet. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Zum neuen Ausbildungsjahr beginnen bei Opel deutschlandweit 244 junge Menschen ihre Fachausbildung, 185 davon am Stammsitz in Rüsselsheim.
